

**Declaraciones de Antonio Espinosa, vicepresidente de la CNAG**

**EL SECTOR AGRARIO ESTA DESCAPITALIZADO, SE LE ESTA EXPRIMIENDO Y NO SE LE ESTA COMPENSANDO"**



Las 34 y las 36 pesetas kilo, dependiendo esta oscilación de la calidad del fruto.

- Las heladas han repercutido, aunque no en gran medida, en el olivo, pero, ¿qué daños han ocasionado en otros cultivos de Valdepeñas y su comarca?.

- El cereal que se ha sembrado sobre la tierra que después no se ha compactado, es decir, tierra que no se ha rulado en condiciones ha sido altamente perjudicado por estas heladas. Un ejemplo muy significativo del daño ocasionado por estos hielos lo da el que en tierras próximas a esta localidad a 10 cm. bajo la superficie hemos detectado bolas de hielo mayores que avellanas, por lo que se hace necesario que todo aquel que rastroje, rule, porque rulando compacta y evita estos problemas. Los que estuvieran compactados y nacidos habrán tenido la suerte de evitar el destrozo de su cereal. La huerta se la ha cargado totalmente. En la viña no se pueden detectar aún los daños causados, aunque creo que no habrán revestido especial importancia, porque es una planta que en la actualidad está en dormida de savia, por lo que las heladas en estas fechas no les afectan en gran medida.

- ¿Hay alguna evaluación de los daños causados por estas bajas temperaturas?.

- En Valdepeñas, no hay ninguna estadística fiable de los daños que hayan podido causar estas últimas heladas, no se si los medios oficiales habrán hecho algún estudio.

- Cambiando un poco de tema aunque sin dejar la agricultura, CANFALI desearía saber de boca de uno de los participantes en la fijación de los precios agrarios. ¿Cual es su impresión sobre los precios regulados para este año en las reuniones que tuvieron lugar en la sede del FORPA del 2 al 5 de enero?.

- No se puede decir que hayan sido precios negociados, se han dado unas cifras de las que ha partido la Administración. A la hora de votar en una mesa de 32, solo hay cinco organizaciones e incluso dentro de estas cinco, dos han estado de acuerdo en la mayoría de los razonamientos del gobierno, las otras tres organizaciones no hemos estado de acuerdo en nada porque no hay una paridad de incremento con arreglo a los gastos que el sector va a tener que pagar. El sector agrario está descapitalizado, se le está exprimiendo y no se le está compensando en la medida del esfuerzo que él está haciendo. El incremento total de los precios agrarios ha sido de un 4'5%.

- El último punto de esta rápida entrevista con Antonio Espinosa está mucho más

próximo en el tiempo, concretamente el pasado día 22 tuvo lugar una reunión llamada genericamente "Mesa del Vino", en el Ministerio de Agricultura, a la que asistieron las cinco organizaciones nacionales agrarias y varios representantes de cooperativas. ¿Cuales fueron los acuerdos más importantes tomados en esta "Mesa del Vino" y que más atañen a nuestra ciudad?.

- En la Mesa del desarrollo vitivinícola se han abordado temas de diferentes áreas afines al vino. En primer lugar hablamos de los problemas y soluciones que hay que dar al futuro ingreso de nuestro país en el Mercado Común, en cuanto al vino se refiere, por otra parte también se habló de la reconversión y reestructuración del sector, en la comarca de Valdepeñas que es la que nos interesa, se va a una reestructuración voluntaria, que consistirá en encontrar sustitutos de viña que sean rentables sin que en ningún momento se puede pensar que la mano de obra de la empresa o la persona que tenga la viña vaya a ser perjudicada por esta reconversión. Por todo ello hay que encontrar el cultivo que al sustituir el viñedo encuentre en el cómputo total de empleador y empleados el desarrollo de la empresa.

PEDRO PINTADO

**UNA EMPRESA DE CIUDAD REAL RECONSTRUIRA LAS 190 VIVIENDAS SOCIALES**

Aunque en nuestro primer número, anunciábamos que las obras de reconstrucción de las 190 viviendas sociales comenzarían a realizarse antes de que acabara este mes de enero, según nos aseguraba el Delegado de Política Territorial de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, Juan Hidalgo, tenemos que puntualizar que su inicio se demorará en unos días ante la falta de formalización de algunos trámites burocráticos.

Un portavoz de PROCONSA, la empresa constructora adjudicataria del contrato, nos aseguraba en conversación telefónica que los trabajos de reconstrucción y terminación de la urbanización complementaria comenzarán durante la primera quincena de febrero.

La forma de adjudicación de estas obras ha sido directa, esgrimiéndose para ello el procedimiento de urgencia. Quedando de esta manera algunas empresas de

Valdepeñas imposibilitadas para poder haber realizado estos trabajos.

Dentro del contrato de adjudicación se distinguen dos apartados, uno por reparaciones extraordinarias por vandalismo y deterioro de las 190 viviendas sociales que ha tenido un presupuesto de adjudicación de 23.712.161 pesetas, siendo el presupuesto de contrata de 23.831.318 y un segundo apartado en el que se incluye la terminación de las obras (urbanización complementaria), con un presupuesto de adjudicación de 13.980.392 y un presupuesto de contrata de 14.050.645. Por lo tanto el importe total de estas obras asciende a 37.692.553 pesetas.

Según nos comunicó el portavoz de PROCONSA es muy posible que en la construcción de estas obras se cuente con obreros en paro de Valdepeñas.

PEDRO PINTADO.

a este tercer número os abordado un tema de portancia superlativa la economía de Valdepeñas, hoy ha llegado el momento de traer a nuestras páginas la agricultura, de manera concisa trataremos en este artículo-entrevista de reflejar algunas de las cosas que el campo de Valdepeñas ha desvelado en estos días de 1985. Para abordar este tema hemos oportuno entrevistar a un hombre que lo conoce bien, Antonio Espinosa, vicepresidente de la Confederación Nacional de Agricultores y Ganaderos (C.N.A.G.) y Presidente de la Agrupación de Agricultores de Valdepeñas nos resalta una serie de temas de actualidad referentes a la agricultura que han tenido lugar en estos días. Hemos de nada y teniendo cuenta que estamos a punto de finalizar la recolección de la aceituna, ¿qué datos nos aporta Antonio Espinosa en relación a los resultados de la campaña olivícola?.

Los informes que tenemos de esta asociación del olivo de la campaña pasada es que ha aumentado un 50-200% en relación a lo que se cogió el año pasado, y se llega a ser en ningún momento una campaña noroccidental que las heladas habido durante estos días no van a repercutir en la campaña del año que viene, porque no ha nevado y después, la oliva ha recibido el segundo año consecutivo con unas heladas catastróficas en el cultivo. La cantidad de kilos de este año es la misma proporción que se comentó al principio de esta entrevista. El precio de la aceituna en Valdepeñas oscila entre

*Feliz año nuevo.  
Feliz coche usado.*

Estrene el año estrenando un coche usado de Eurocasión. Porque sólo Eurocasión le ofrece la más amplia gama de coches de todas las marcas, cuidadosamente revisados, acondicionados y ajustados a todos los presupuestos. Y hasta con 6 meses de garantía nacional en piezas y mano de obra. Se lo asegura Citroen.

<b>PEUGEOT 504 GL 2000 DE 1978</b>  Con aire acondicionado <b>450.000 ptas.</b>	<b>RENAULT - 5 - TS de 1978</b>  <b>350.000 pts.</b>	<b>SEAT 127 1973</b>  <b>150.000 ptas.</b>	<b>CITROEN DIAN 6 - 1977</b>  <b>190.000 ptas.</b>
--	--	--	--

**CITROËN**  
EUROCASION  
COCHES USADOS NUEVOS

CONCESIONARIOS:

<p><b>TALLERES ALCANTARA</b> CONCESIONARIO OFICIAL Carrt. Madrid-Cádiz, km. 171 Teléfono: 611930 - 613018</p>	<p><b>MANZANARES</b> (Ciudad Real)</p>	<p><b>CITROËN</b> CONCESIONARIO OFICIAL <b>FREN-Y-DI</b> Seis de Junio, 73 Teléfono (926) 320707 COCHES USADOS VALDEPEÑAS (C. REAL)</p>
---	--	---